

M. l'abbé Ad. Turmel, vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec;

M. l'abbé L. Michaud, vicaire à Sainte-Germaine (Dorchester).

— Lundi et mardi, S. G. Mgr l'Administrateur a fait la visite pastorale à Notre-Dame-du-Rosaire, et y a béni une nouvelle église.

— Jeudi, S. G. Mgr l'Administrateur a fait la bénédiction de la nouvelle église de la Rivière-à-Pierre. Dans cette paroisse, on a aussi construit un nouveau presbytère. On dit beaucoup de bien de ces deux édifices, construits en belle pierre.

— Dimanche dernier, il y eut, au Patronage, une belle assemblée générale des membres des conférences Saint-Vincent-de-Paul de la ville. Mgr Têtu y a fait un éloge ému de feu le R. P. Nunesvais; et M. C. J. Magnan a donné une intéressante narration de son récent voyage d'Europe, spécialement au point de vue des relations qu'il a pu avoir avec les associés de France.

— De dimanche à jeudi, les anciens élèves de l'École Saint-Jean-Baptiste de Québec ont célébré le 60^e anniversaire de la fondation de cette institution scolaire, dirigée par les Frères des Ecoles chrétiennes.

Nous avons pu assister à la messe d'ouverture de ces fêtes solennelles, qui ont réuni des milliers d'anciens élèves.

Cette messe a été célébrée par Mgr Faguy, curé de la Basilique, assisté par M. l'abbé S.-A. Lortie, du Séminaire, et M. l'abbé W. Clavet, vicaire à Sainte-Marie: tous trois anciens élèves.

Nous ne saurions assez dire avec quel succès un chœur nombreux d'élèves actuels, aidés de quelques anciens, et avec le concours d'un orchestre puissant, a chanté une messe de Batman. Cette musique ravissante a été exécutée de façon irréprochable.

Beau sermon de circonstance par le R. P. Couet, des Dominicains de Québec, et lui aussi ancien élève de Saint-Jean-Baptiste. L'éloquent prédicateur a montré que nos institutions éducationnelles, et entre autres l'Institut des Frères, ont grand soin de marcher avec le siècle, et de donner toujours à leurs élèves une formation intellectuelle, morale et religieuse, appro-